



令和4年 6月17日 №.3



-詳細は 学校HP でどうぞ

熱い思いをもち、 力の限りがんばった「運動会」

保護者・地域のみなさんのご支援・ご協力により、手良小学校運動会が行われました。爽やかな初夏の日差しを浴びて、どの種目も児童のみなさんは練習の成果を発揮しました。

運動会のオープニングは手良小伝統の「トランペット鼓隊」。今年度はトランペット演奏の指導、楽器のお手入れまでしてくださったボランティアの



方に見守られて、運動会の開会を告げる演奏を行いました。新型コロナの感染状況により、4月に入ってようやく練習に取りかかることができましたが、そのハンデを感じさせない演奏ができまし



団長を中心に、息の合った応援!



運動会デビューの1年生。 ゴールまで力強く走り通すこ とができました。





来入児種目「かぜとともだち」。 来春入学する

6名の年長さんたち。 ゴール後、校長先生とご対面。 みんなの笑顔、あふれました。 低学年表現種目「おどっちゃえ 残響散歌」 3年生が リーダーになって、仙丈班(縦割り班)ごとに練習を積み

上げてき ました。



高学年表現種目

「FLY HIGH〜飛躍」 フラッグを使った表現運動。 一斉に旗を振るときの音。 そして調和の取れた動きの連続。 見事でした。

低学年・高学年別のつなひきは大接戦! 練習では白優勢でしたが、当日は低学年は白組、高学年は赤組の勝利。この綱引きをきっかけに、徐々に赤組が優勢に…



「協力」がポイントのもの運びリレー。 焦るほど、ボール・ ダンボールが落ちしまいます。 それで しまいます。 それで も「息をあわせて」「絆 をつないで」 ゴール までがんばりました。

校長先生の講評より…

「走るときの姿勢がとてもよかった。『足育(ハピスマタイム)』の成果が出ていますよ」そして「『表現運動』の笑顔が素敵だったよ。」「手良っ子の笑顔あふれる素敵な運動会」とおまとめになりました。

PTAのみなさんは早朝より、そして多くの保護者のみなさんのご協力とご声援により、素敵な運動会を実施することができました。ありがとうございました。

